



La CROISADE du ROSAIRE  
35 rue Parmentier- 85 110 CHANTONNAY

Bulletin trimestriel N°125

Juillet, Août, Septembre 2017

« *Je suis Notre Dame du Rosaire* »



---

*Ô Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.*

---

## LE MOT DE L'AUMÔNIER

Chers Croisés du Rosaire,

Comme les deux trimestres précédents, je continue à expliciter les intentions mensuelles que je vous ai proposées pour ce nouveau trimestre, afin de vous aider à mieux les comprendre et, par conséquent, à prier plus et mieux pour ces intentions. Pour les choisir, je me suis inspiré des phrases les plus importantes du message délivré par Notre Dame à Fatima, durant chacun de ces trois mois, il y a cent ans cette année.

Ainsi, pour le mois de juillet, je vous demande de prier « *pour la paix dans les âmes et dans le monde par Notre Dame du Rosaire* ». Le message du 13 juillet 1917 nous expose en effet les moyens surnaturels voulus par Dieu dans nos temps troublés pour rétablir la véritable paix, c'est-à-dire la paix spirituelle des cœurs et des consciences

qui est un don de Dieu que nous ne pouvons obtenir que par l'intercession de Notre Dame. Les deux moyens énoncés par Notre Dame nous font d'ailleurs recourir à elle comme puissante Médiatrice du don de la paix, mot qu'elle énonce jusqu'à quatre fois dans son message de juillet.

Il s'agit d'abord de **persévérer dans la récitation quotidienne du chapelet**, comme Notre Dame l'affirme explicitement aux trois pasteurs avant de leur délivrer son grand secret : *« Je veux [...] que vous continuiez à réciter le chapelet tous les jours en l'honneur de Notre Dame du Rosaire, pour obtenir la paix du monde et la fin de la guerre, parce qu'elle seule pourra vous secourir. »* La fidélité de chacun à son chapelet quotidien permet d'établir nos âmes dans la paix, mais aussi de mettre la paix autour de nous, en un mot d'être des âmes pacifiées et pacifiques. Que chacun d'entre vous soit donc bien fidèle à son chapelet quotidien, spécialement durant ces mois d'été où nous commémorons le centenaire des principales apparitions de Notre Dame de Fatima !

L'autre moyen surnaturel énoncé par la Sainte Vierge, dans la deuxième partie de son secret, est d'**établir dans nos âmes la dévotion au Cœur Immaculé de Marie**, gage de salut éternel pour les âmes qui adopteront cette dévotion, comme Notre Dame le dit clairement : *« Pour sauver [les âmes], Dieu veut établir dans le monde la dévotion à mon Cœur Immaculé. Si l'on fait ce que je vais vous dire, beaucoup d'âmes se sauveront et l'on aura la paix. La guerre va finir. [...] Pour empêcher cela [un ensemble de grands châtiments], je viendrai demander la consécration de la Russie à mon Cœur Immaculé et la Communion réparatrice des premiers samedis du mois. Si l'on écoute mes demandes, la Russie se convertira et l'on aura la paix. »*

Prions donc avec ferveur, durant ce mois de juillet, pour obtenir du Pape, le plus tôt possible, l'acte de consécration de la Russie au Cœur Immaculé de Marie qui n'a jamais été fait jusqu'à ce jour, et persévérons dans la dévotion réparatrice des premiers samedis du mois à ce même Cœur,

ou bien adoptons-la si nous ne la pratiquions pas jusqu'ici, mettant à profit cette année centenaire de Fatima.

Pour le mois d'août, je vous invite à vous « *préoccuper du salut éternel des âmes* » qui vous entourent, en considérant ces paroles prononcées par Notre Dame durant son apparition du 19 août 1917 : « *Priez, priez beaucoup et faites des sacrifices pour les pécheurs, car beaucoup d'âmes vont en enfer parce qu'elles n'ont personne qui se sacrifie et prie pour elles.* » Écoutons donc cet appel plein de miséricorde mais aussi teinté d'angoisse de Notre Dame ! Elle nous appelle à une plus grande générosité dans nos prières et sacrifices, pour obtenir ainsi le salut de plus d'âmes, car c'est dans une certaine mesure de notre faute si tant d'âmes vont en enfer, comme les pasteurs ont pu le voir le 13 juillet, lorsque Notre Dame leur montra « cet océan de feu » dans lequel se trouvait une multitude de damnés. Que chacun se dise donc : "si j'étais plus généreux, plus fervent, plus mortifié, des grâces de conversion et de salut seraient accordées à certains pécheurs pour leur permettre de se sauver". Je vous invite donc, chers Croisés, à répondre avec générosité à cet appel de Notre Dame au cours de ce mois d'août, en prenant chacun une résolution soit de prière, soit de sacrifice supplémentaire pour la conversion des pécheurs, résolution qui pourra bien sûr ensuite se poursuivre bien au-delà du mois d'août.

Enfin, pour le mois de septembre, je vous invite à prier pour la « *persévérance dans nos efforts de vie chrétienne* ». En effet, Notre Dame, dans son message du 13 septembre, exhorta les pasteurs à la persévérance par ces paroles : « *Continuez à réciter le chapelet afin d'obtenir la fin de la guerre* ». Dans le dernier livre d'elle qui fut publié de son vivant, les *Appels du Message de Fatima* (chapitre XVI : Appel à la persévérance dans le bien), Sœur Lucie fait ce commentaire sur ces paroles de Notre Dame :

« Le Message nous demande **la persévérance dans la prière**, c'est-à-dire de continuer à prier pour obtenir la fin

de la guerre. Il est vrai qu'à cette époque-là, le Message parlait de la guerre mondiale qui tourmentait alors l'humanité. Mais cette guerre est aussi le symbole de beaucoup d'autres guerres qui nous entourent et dont nous avons besoin de voir la fin, par notre prière et notre sacrifice. Je pense aux **guerres que nous font les ennemis de notre salut éternel : le démon, le monde et notre propre nature charnelle** ».

Cet appel de Notre Dame n'est autre que l'écho de la parole de Notre Seigneur : « *Celui qui persévèrera jusqu'à la fin, celui-là sera sauvé* » (Saint Matthieu, X<sup>22</sup> et XXIV<sup>13</sup>).

Chers Croisés, je vous souhaite à tous un bel été, fervent et riche en grâces ! Beaucoup d'entre vous auront la joie d'aller en pèlerinage à Fatima au cours de ces mois d'été : que Notre Dame vous accorde de nombreux et précieux bienfaits, pour vous et tous les vôtres, au cours de ce pèlerinage du centenaire qui nous conduira à ses pieds les 19 et 20 août prochains, pour implorer sa protection et ses insignes faveurs.

Abbé Fabrice Delestre

## LE MOT DU PRESIDENT

Chers amis croisés,

Notre Dame n'est pas venue à Fatima pour nous révéler des choses extraordinaires. Elle a gratifié le monde de ses apparitions en premier lieu pour lui rappeler ses devoirs envers Dieu et nous donner des armes pour combattre l'hérésie des temps modernes, pour que nos âmes aillent la rejoindre un jour au ciel. Notre Seigneur sait bien que sans cela tous succomberaient. Il nous a donc envoyé sa mère pour nous aider à nous diriger vers le ciel et nous remémorer les moyens de sauver les âmes des pécheurs.

Ces moyens, quels sont-ils ? Là encore, rien que l'Église n'ait enseigné: la prière et la pénitence.

Mais Notre Dame a donné une importance particulière à la prière du Rosaire, « capable de tout résoudre », et à la pénitence comme moyen de sauver les âmes, et de réparer les outrages commis envers son Saint Cœur. La prière du Rosaire, c'est l'union quotidienne à la vie de Notre Seigneur Jésus-Christ par sa mère. Plus nous la réciterons dans cet esprit, plus nous serons unis à Notre-Seigneur et à Notre-Dame, et plus notre âme en tirera des grâces abondantes, ne serait-ce qu'à travers l'accomplissement de notre devoir d'état.

Méditons cette parole de sœur Lucie ; « La décadence qui existe dans le monde est sans nul doute la conséquence du manque d'esprit de prière ». Et la Vierge Marie de renchérir : « Beaucoup d'âmes vont en enfer car elles n'ont personne qui se sacrifie et prie pour elles ».

Mais quelle pénitence, quels sacrifices faut-il accomplir pour cela ? Faire des pèlerinages tous les jours, marcher sur des planches à clous, porter des cilices en permanence ? Cela est réservé aux âmes d'élite que Dieu a choisies.

Notre Seigneur le rappelle à sœur Lucie : « le sacrifice qu'exige de chacun l'accomplissement de son propre devoir et l'observance de ma loi, voilà la pénitence que je demande et que j'exige maintenant »

Sœur Lucie insiste beaucoup sur l'accomplissement du devoir d'état, de toute notre âme, en gardant la présence de Dieu : sanctifier notre travail, notre repos, notre nourriture, nos délassements, nos souffrances. Voilà la priorité, qui transforme la vie du chrétien. Le devoir d'état est pour chacun l'expression de la volonté de Dieu à son égard, et donc aussi, celle de la Vierge Marie. « Supporter les sacrifices jour après jour devient un lent martyr qui nous purifie et nous élève vers le surnaturel pour que notre âme rencontre Dieu ».

Alors prenons la résolution aux pieds de la Sainte Vierge Marie et demandons-lui la grâce de garder la foi, de demeurer catholiques jusqu'à la fin de nos jours, d'avoir cette grâce de la persévérance finale dans la foi catholique.

Utilisons pour cela les moyens qu'elle nous a donnés : la prière, la pénitence. La prière, c'est surtout celle du Rosaire, et aussi la communion des cinq premiers samedis du mois en esprit de réparation. Si nous les avons déjà accomplis, nous pouvons continuer en offrant ces communions pour la conversion des pêcheurs. Notre Dame nous demande de nous sacrifier pour eux ; la période des vacances peut tout à fait être propice à cette réflexion, à ce rapprochement de Notre Seigneur et de sa Sainte Mère propre à élever nos âmes.

Emmanuel du Tertre

## **MÉDITATION DES MYSTÈRES DU ROSAIRE**

**Textes de Sainte Marguerite-Marie**

### **Cinquième Mystère Glorieux**

#### **LE COURONNEMENT DE MARIE AU CIEL**

Cœur de Jésus,  
le désiré des collines éternelles,  
conduis-nous au bonheur de l'amour

Je vous salue  
Cœur des bénédictions éternelles,  
appelez-moi !

Le Cœur adorable de mon Jésus me fut présenté plus brillant que le soleil. Il était au milieu des flammes de son pur amour, environné de séraphins qui chantaient d'un concert admirable :

L'amour triomphe, l'amour jouit!

L'amour du saint Cœur réjouit !

Ô très amoureux Cœur de mon unique amour Jésus, ne pouvant vous aimer, honorer et glorifier selon l'étendue du désir que vous m'en donnez, j'invite le Ciel et la terre de le faire pour moi ; et je m'unis à ces ardents séraphins pour vous aimer. Ô Cœur tout brillant d'amour, que n'enflammez-vous le Ciel et la terre de vos plus pures flammes, pour en consommer tout ce qu'ils enserrent, afin que toutes les créatures ne respirent que votre amour !

Ô Cœur d'amour, soyez-moi tout en toutes choses, mais surtout à l'heure de la mort soyez le refuge assuré de mon âme étonnée. A ce moment, recevez-la

dans le sein de votre miséricorde

Comment pourriez-vous oublier vos miséricordes pour condamner à une éternelle privation de votre amour un cœur qui ne veut plus vivre que pour vous aimer ?

Roi débonnaire, souvenez-vous que vous ne pourriez être miséricordieux si vous n'aviez des sujets misérables !

Sauvez-moi donc, Ô Cœur miséricordieux, à quel prix que ce soit ! Sauvez-moi et ne me privez pas de vous aimer éternellement..

Sauvez-moi donc, pur amour, car je vous veux aimer éternellement à quelque prix que ce soit ! Oui, je vous veux aimer éternellement quoi qu'il m'en doive coûter.

Ne me privez pas, o mon Dieu, de vous aimer éternellement pour ne pas vous avoir aimé dans le temps ! Faites au reste de moi tout ce qu'il vous plaira. Je vous dois tout ce que j'ai, tout ce que je suis ; et tout ce que j'ai fait de bien ne saurait réparer la moindre de mes fautes que par vous-même. Je suis insolvable, vous le voyez bien, mais mettez-moi en prison, j'y consens, pourvu que ce soit dans votre Cœur sacré ! Et tenez-moi là captive et enchainez-moi par les chaînes de votre amour jusqu'à ce que je vous aie payé tout ce que je vous dois ; et comme je ne le pourrai jamais faire, aussi désiré-je de n'en jamais sortir !

Mettez-moi, Ô mon doux Sauveur, dans votre côté sacré et dans votre Cœur adorable, qui est une fournaise ardente du pur amour, et me voilà en assurance ! J'espère que vous m'y introduirez, Ô mon Jésus et mon souverain Bien puisque je vous aime !

Hors du Cœur de Jésus,  
Rien ne me charme plus !

**"Je te constitue héritière de mon Cœur et de tous ses trésors pour le temps et l'éternité, te permettant d'en user selon ton désir, et te promets que tu ne manqueras de secours que lorsque mon Cœur manquera de puissance".**

Il m'a promis que tous ceux qui lui seront dévoués et consacrés ne périront jamais.

Soyez fortement à Dieu et le laissez faire. Il ne vous perdra pas. Votre âme lui est chère ; il la veut sauver.

Il ne vous abandonnera pas, si vous ne l'abandonnez la première.

Je crois que vous contenterez le Cœur sacré de Jésus quand vous vous abandonnerez tellement à Lui qu'il sera le regard de vos yeux, l'entendement de vos oreilles. la lumière de votre entendement, les affections de votre volonté, le souvenir de votre mémoire et tout l'amour de votre cœur, lui laissant faire pour vous selon ses desseins, sans rien vous réserver, que le soin de lui plaire et l'aimer par-dessus toutes choses.

Il n'y a rien de rude ni de fâcheux qui ne soit adouci par l'aimable Cœur de Jésus! Les malades et les pécheurs y trouvent un asile assuré et y demeurent en assurance !

Il vaut mieux tout perdre que les bonnes grâces de ce Cœur adorable.  
Les pensées de son Cœur demeurent d'âge en âge !

**C'EST LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE QUI INSPIRE NOS GÉNÉREUX DONATEURS QUAND NOS CAISSES SONT VIDES**

**VOTRE GÉNÉROSITÉ EST NOTRE SEULE RESSOURCE,**

**NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE AIDE, QUEL QUE SOIT LE MONTANT DE VOTRE DON IL EST BIENVENU.**

**DE TOUT CŒUR, MERCI A NOS DONATEURS**

***CHÈQUES : à l'ordre de « Croisade du Rosaire »  
35 rue Parmentier - 85 110 CHANTONNAY***

### **INTENTIONS DE PRIÈRE**

« Si nous sommes embarrassés pour choisir une intention de prière au début d'un chapelet ou d'une dizaine, souvenons-nous que Dieu a façonné le Cœur de Marie à son image ; il est d'une dimension universelle et personnelle.

Marie s'occupe de tous comme si elle n'avait à s'occuper que d'un seul. Elle supplée à nos oublis, Elle démêle nos intentions mal définies.

« Prier aux intentions de Marie, en réparation des péchés par lesquels Dieu est offensé et en supplication pour la conversion des pécheurs ».

(Révérend Père Jean Reynaud, fondateur de la Croisade du Rosaire)

### **INTENTIONS GÉNÉRALES DE PRIÈRE**

**Tous les vendredis** : Pour la conversion des musulmans

#### **Juillet 2017**

La paix dans les âmes et dans le monde par Notre Dame du Rosaire

#### **Août 2017**

La préoccupation du salut éternel des âmes

#### **Septembre 2017**

La persévérance dans nos efforts de vie chrétienne

(Octobre 2017 : La sainte horreur de tout péché)

## **POUR LES CROISÉS DÉCÉDÉS**

Monsieur Pierre de BELLESCIZE	38290 SATOLAS ET BONCE
Madame Bernard CACHOT	44000 SAINT HERBLAIN
Madame Line MALATIA	84600 VALREAS
Madame Madeleine MANICONE	73100 AIX LES BAINS
Monsieur René MARQUOT	52100 SAINT DIZIER
Mademoiselle Odile FEVRIER	34270 VALFLAUNES
Monsieur Patrick TARDY	42570 SAINT HEAND
Madame Lucienne SPIES	90400 ANDELNANS
Madame Jean VERMEIL de CONCHARD	24190 DOUZILLAC
Madame Suzanne GUILLEM	83170 TOURVES
Monsieur Bernard MATTER	1801 MASSONGEX (SUISSE)
Mademoiselle PERCIOT	39190 COUSANCES
Madame Françoise DEVYLERRE	59130 LAMBERSART
Monsieur Michel GOMBAUD	77340 PONTAULT COMBAULT
Monsieur Alphonse LE PROVOST	56000 VANNES
Madame Alphonse LE PROVOST	56000 VANNES

**Mettons en œuvre la Communion des Saints par la prière, pour demander à la très Sainte Vierge son secours dans les épreuves.**

*Ô Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.*

## **INTENTIONS DE PRIÈRES DES CROISÉS**

### *Intentions particulières.*

- Pour un prêtre calomnié.
- Pour la conversion d'un ami juif.
- Pour la conversion de mon mari, de mes sœurs et beaux-frères, de mes belles sœurs et leurs petits enfants qui ne sont pas baptisés : il y en a une trentaine environ.
- Pour que nos petits-enfants restent catholiques ainsi que leur maman afin de rétablir l'unité du foyer.
- Pour un petit neveu, âgé de 2 ans et atteint d'une leucémie.
- Pour ma petite-fille qui doit se faire opérer d'une hernie hiatale : opération avec risques.
- Pour une personne condamnée par la justice.
- Pour l'intention personnelle d'une donatrice.

- Pour la guérison physique, psychique et spirituelle d'un croisé qui souffre de problèmes de mobilité après une rupture de la colonne vertébrale.
- Pour la vente d'une maison à un prix convenable.
- Pour une de mes filles atteinte d'une grave maladie.
- Pour l'âme de la belle-mère d'une Correspondante qui est au plus mal afin que sa mort soit une bonne mort.
- Pour la conversion de mes enfants, de mon mari, de mes gendres et de mon petit-fils.
- Pour l'unité familiale ainsi qu'un bon mariage pour mon fils.
- Pour mon frère célibataire, afin qu'il se ressaisisse : retraité, il assiste à la messe traditionnelle, prie beaucoup mais il a des problèmes de santé (cœur, dépression) et se trouve dans un état de désolation qui lui fait négliger son devoir d'état.
- Pour mes deux enfants dans la quarantaine afin qu'ils trouvent un époux, une épouse catholique si c'est la volonté du Bon Dieu.
- Pour que deux amies ferventes découvrent la Tradition.
- Pour mon époux pratiquant afin qu'il m'accompagne à la messe traditionnelle.
- Pour moi-même afin que je retrouve mes forces après avoir été malade tout l'hiver : trop de soucis.
- Pour une amie très chère qui se laisse trop submerger par le travail, afin qu'elle découvre la Tradition.
- Pour que ma fille aînée, un temps séduite par le monde, trouve le courage d'aller se confesser.
- Pour le retour à la foi des membres de ma famille : neveux, nièces, leurs enfants et petits-enfants qui ont tous abandonné la pratique religieuse et pour de très bons amis qui ne vont plus à la messe.
- Pour que ma petite-fille soit inscrite dans l'école à laquelle elle aspire : que Notre Dame de Fatima veuille bien l'exaucer.
- Pour la réussite de ma fiancée à un examen et la conversion de mes deux grands-parents encore vivants : qu'ils fassent une bonne mort.
- Pour que la Sainte Vierge vienne en aide à un malade, qui dans le passé, rendit longtemps service à Mgr. Lefebvre.
- Pour un ami athée et ses deux enfants protestants.
- Pour un ami gravement malade.

- Pour un couple divisé afin qu'il se réconcilie.
- Pour une grand-mère dont la santé est fragile, et qui a été choisie pour être marraine de sa petite fille, née le 6 avril dernier.
- Pour la guérison d'une amie atteinte d'un cancer très virulent.
- Pour toutes les intentions d'Euphrasie âgée de 80 ans, arrière-grand-mère et en particulier pour toute sa famille qui lui crée beaucoup de soucis ; pour le repos de l'âme de Guy décédé accidentellement à l'âge de 19 ans et pour le repos de l'âme de son père Léon décédé en octobre 2016.

### Intentions générales.

- Pour que Notre Dame de Fatima exauce nos prières.
- Tous ensemble à nos chapelets en ce centenaire des apparitions de Notre Dame de Fatima pour la France et nos familles.
- Pour les âmes du Purgatoire.

### ACTIONS DE GRACES

**Nous rappelons que nous ne pouvons inscrire que les actions de grâces ayant un rapport direct avec les intentions de prières des croisés**

- La croisade du rosaire a prié pendant plusieurs mois pour Michaël qui s'autodétruisait par l'alcool et les psychotropes. Sa maman demande de remercier tous ceux qui ont prié pour lui. Depuis le 2 février, Michaël va beaucoup mieux. Il assiste tous les jours à la messe et espère ne plus retomber. Un grand merci à Note Dame et à tous ceux qui l'ont priée.

### AVIS PRATIQUES

#### **DOCUMENTS ÉDITÉS PAR LA CROISADE DU ROSAIRE**

- « **MÉDITATIONS SUR LES MYSTÈRES DU ROSAIRE** » Citations des Pères de l'Église. Ces quinze mystères, publiés dans des précédents *Lien*, sont réunis en un seul fascicule : 3€ l'unité, 5€ franco les deux, par quantité nous consulter.
- « **LES MYSTÈRES DU ROSAIRE** » cahier de coloriage pour les enfants ; nouvelle présentation : 3,50 € franco l'unité.
- « **CÉRÉMONIAL DE L'INTRONISATION DU SACRÉ-CŒUR DANS LES FAMILLES PAR LA CONSÉCRATION AU CŒUR DOULOUREUX ET IMMACULÉ DE MARIE.** » 3€ franco l'unité.

- **Nouveau : Dépliant** couleur sur l'explication du **Chapelet et des mystères du Rosaire** : 0,50 € franco l'unité, tarif dégressif selon quantités.
- Nous tenons à votre disposition des **CHAPELETS** de bonne qualité (fil nylon et bouleau). Bénis, ils ne sont pas vendus. Pour ceux qui voudraient aider la Croisade du Rosaire dans les frais engagés, voici un ordre de grandeur : Petits 6 €, Moyens 7,50 €, Gros 9 €.

**Chèques à l'ordre de « Croisade du Rosaire »**

**CROISADE DU ROSAIRE  
35 rue Parmentier - 85 110 CHANTONNAY**

Attention : L'association ne peut plus recevoir de dons envoyés par mandat cash.

**Talon à envoyer à l'adresse ci-dessus.**

---

M. Mme. Mlle.....

Adresse actuelle:.....

.....

.....

- **J'adhère à la CROISADE DU ROSAIRE et m'engage à méditer chaque jour au moins un mystère du rosaire.**
  - **Je renouvelle mon engagement à la Croisade du Rosaire**
  - **Je m'engage à méditer chaque jour un chapelet entier.**
  - **Je désire recevoir des renseignements complémentaires sur cette association.**
  - **Je fais un don de .....€ (Chèque à l'ordre de « CROISADE DU ROSAIRE »)**
  - **Commande de tracts dépliant pour la récitation du chapelet ou la pratique des cinq premiers samedis du mois : nombre..... (gratuits)**
  - **Commande. ...chapelet(s), taille (gros, moyens, petits).....**
  - **Documents.....**
  - **Venant de changer d'adresse, je vous rappelle l'ancienne.....**
- Le.....

Signature

A Fatima en 1917, six fois de suite, au cours de chacune de ses apparitions, la très Sainte Vierge a demandé la récitation du chapelet quotidien comme remède à tous les maux actuels.

Le Croisé s'engage à dire chaque jour au moins une dizaine de chapelet (un Notre Père + dix Je vous salue Marie suivis d'un Gloire au Père), ainsi que la prière suivante, demandée par la très Sainte Vierge le 13 juillet 1917, lors de sa troisième apparition :

« O mon Jésus, pardonnez-nous nos péchés, préservez-nous du feu de l'enfer, et conduisez au Ciel toutes les âmes ; nous vous prions spécialement pour celles qui ont le plus besoin de votre miséricorde. »

---

## POUR LES JEUNES



Vitrail de l'église d'Etai-la-Sauvin (Yonne)

### CE QUE LA TRÈS SAINTE VIERGE A DIT À TROIS ENFANTS LORS DE SES APPARITIONS A FATIMA EN 1917

*Suite du Lien N°124*

#### **Lors du 13 septembre 1917**

**« Continuez à dire le chapelet afin d'obtenir la fin de la guerre. En octobre, Notre Seigneur viendra ainsi que Notre-Dame des Douleurs et**

**du Carmel, Saint Joseph avec l'Enfant Jésus afin de bénir le monde...  
Dieu est satisfait de vos sacrifices...  
En octobre, je ferai un miracle, pour que tous croient. »**

### **Lors du 13 octobre 1917.**

A la Cova da Iria, la journée commence par une déception : la pluie tombe à flots, mais on prie, on chante des cantiques, on se presse. La foule augmente toujours, les journaux de la capitale ont envoyé leurs photographes et leurs meilleurs reporters. Toutes les professions, les classes sociales, toutes les opinions, se trouvent représentées. Vers onze heures trente, certains estiment cette mer humaine à soixante-dix mille personnes.

Avec ses cousins et ses parents, Lucie arrive et dit :

-« *Il faut fermer les parapluies,* ». La foule obéit, et sous la pluie battante on récite le Rosaire.

Puis à Midi :-« *Je La vois* », dit Lucie... « *Voilà l'éclair* »

Lucie ainsi que Jacinthe et François aperçoivent la Dame à l'endroit habituel. La pluie cesse et la foule voit, par trois fois, la légère nuée blanche (comme une fumée d'encens) se former autour de leur groupe, à la hauteur de cinq à six mètres.

Lucie demande « *Que veut de moi votre Grâce?* »

-« *Je suis Notre-Dame du Rosaire et je veux en ce lieu une chapelle en mon honneur.*

**Que l'on continue toujours à réciter le chapelet tous les jours.**

**La guerre va finir et les militaires vont rentrer chez eux. »**

Alors Lucie, qui a reçu d'une foule de gens des supplications à transmettre, dit :-« *J'aurai tant de choses à vous demander : de guérir quelques malades et de convertir quelques pécheurs...* »

-« *J'en accorderai quelques-unes, les autres non...Il faut que les hommes se corrigent, qu'ils demandent pardon de leurs péchés. »*

« *Que l'on n'offense pas davantage Dieu, Notre Seigneur, car Il est déjà trop offensé !* »

Lucie demanda- « *Vous ne voulez plus rien de moi ?*

La Sainte Vierge ajouta : -« *Non je ne veux plus rien de toi* »

Ce furent les derniers mots de la Sainte Vierge. **Puis Elle écarte les mains qui projettent des rayons vers le soleil, devenu tout à coup visible.**

A ce moment, Lucie s'écrit : -« *Regardez le soleil* »

« Alors, l'immense foule contemple un spectacle stupéfiant, grandiose, unique jusqu'ici dans l'Histoire. Tout à coup, les nuages se déchirent largement, laissant voir une grande surface de ciel bleu. Le soleil apparaît au

zénith, semblable à un disque d'argent que nos yeux peuvent fixer, sans être éblouis.

Soudain, il se met à trembler, à se secouer comme avec des mouvements brusques, et finalement, se met à tourner verticalement sur lui-même, comme une roue de feu, lançant dans toutes les directions des gerbes de lumière dont la couleur change plusieurs fois.

Le ciel, la terre, les arbres, les rochers, les habits, les visages de cette multitude apparaissent, tour à tour, jaunes, verts, rouges, bleus, violets...et cela dure quatre minutes. Le soleil s'arrête quelques instants pour reprendre, une seconde fois, sa danse fantastique : tout se teinte une fois de plus des couleurs de l'arc-en-ciel. Il s'arrête de nouveau pour recommencer une troisième fois, plus varié, plus coloré, plus brillant encore.

Et pendant l'inoubliable douzaine de minutes que dure ce spectacle saisissant, cette foule est là, en suspens...contemplant ce drame poignant qui est aperçu à plus de quarante kilomètres à la ronde...

Puis tout à coup un cri de terreur fait trembler la Cova da Iria. Le soleil s'est comme arraché du firmament et se précipite en zigzags sur la foule atterrée, dégageant une chaleur de plus en plus intense. On a l'impression qu'il va se précipiter sur la terre et écraser les hommes. Une clameur intense s'échappe de milliers de poitrines.

« -Miracle »-« Miracle », Mon Dieu, je crois en Dieu, je crois en vous !...Je vous salue Marie... », « Mon Dieu, miséricorde » implore le plus grand nombre et d'un seul mouvement, tombant à genoux sur le sol transformé en bourbier, persuadée que le monde va périr, la foule, atterrée, récite son acte de contrition.

Enfin, s'arrêtant tout à coup dans sa chute vertigineuse, le soleil reprend sa place, comme il est descendu. Son éclat est normal, au milieu d'un ciel limpide. Alors tout ce peuple s'est relevé et chante le Credo.

Lorsque les assistants sont revenus de leur stupeur, chacun constate -avec une satisfaction nouvelle- que les habits, tout trempés par la pluie, il y a quelques minutes, ont séché instantanément.

L'enthousiasme est indescriptible et chacun répète cette phrase, mille fois entendue : « Nous avons vu le signe de Dieu. Quelle grande merveille ! »

Pendant ce miracle, **les trois voyants seuls** ont pu admirer **trois visions successives** :

**-celle de la Sainte Famille, -celle de Notre-Dame des Douleurs, -celle de Notre-Dame du Mont-Carmel.** (Comme la Sainte Vierge leur avait annoncé le 13 septembre)

Les journaux, même les plus hostiles, reconnurent les faits et « la franc-maçonnerie, comme étourdie par le coup, garda un silence absolu pendant dix

jours : ni à Ourem, ni à Leira, ni à Lisbonne, ni à Santarem, personne ne bougea. » Puis des manifestations hostiles s'organisèrent malgré tout.

Voilà, chers Jeunes, ce que trois enfants âgés de **9, 10 et 11 ans** ont vécu en l'espace de quelques mois avec toutes les pressions familiales et extérieures qu'ils ont supportées car on ne voulait pas les croire. **C'est impressionnant ! Imaginez-vous à leur place.**

**Par ces apparitions successives et ce miracle du soleil, la puissance divine a été rappelée aux hommes.**

**Vous savez donc maintenant ce qui s'est passé en 1917, à Fatima.** Vous comprenez donc qu'un tel évènement puisse être encore vivant dans les esprits et qu'en 2017, on en célèbre le centenaire.

**Ainsi vous avez l'ensemble des paroles les plus importantes, prononcées par la Sainte Vierge aux enfants.** Quand il vous sera demandé de prier Notre-Dame de Fatima, vous saurez vraiment pourquoi.

Que retenir des demandes de la Sainte Vierge ?

- **réciter son chapelet chaque jour**, pour sauver son âme et celles de ceux qui en ont besoin,

-**faire des sacrifices en acte de réparation** pour les péchés par lesquels Dieu est offensé,

-**avoir une grande dévotion au Cœur Immaculé de Marie**, promesse de salut,

-**se souvenir de la vision de l'enfer** qui a horrifié les enfants,

-**pratiquer la communion réparatrice envers le Cœur Immaculé de Marie du premier samedi de chaque mois**,

-**prier pour que se réalise la consécration de la Russie au Cœur Immaculé de Marie par le Pape.**

**Chers Jeunes, si nous faisons cela nous serons sauvés. Alors, faisons-le !**

Rolland Droux

Livres ayant servi pour écrire cet article :

-«**Toute la vérité sur Fatima. La science et les faits** » .Par le Frère Michel de la Sainte Trinité

Edit. La Contre-Réforme Catholique.1983.

-«**La Vierge messagère du cœur.** Par Renée Gilly de Collières.Edit.Plon.1953.

-«**Fatima. Merveille Inouïe.** Par Chanoine C. Barthas et Père G.Da Fonseca..Edit.Fatima. Editions 1943.

Si vous avez l'occasion de voir le film « Le treizième jour » n'hésitez pas ! Il est très fidèle à ce que sœur Lucie a dit. Il existe maintenant un DVD de ce film. Voir catalogue général Clovis 2016-2017 N° 163, Réf : 35210. 19,90€